

FONDATION



MILLIONS
D'AMIS

reconnue d'utilité publique

Scandale de l'abattoir d'Equevillon (39) : la Fondation 30 Millions d'Amis interpelle France Galop, le PMU et LeTROT

Paris, le 20 décembre 2018

Une vidéo extrêmement choquante, tournée par L214 et Konbini au sein de l'abattoir d'Equevillon dans le Jura, révélait que parmi les chevaux mis à mort, beaucoup seraient issus du monde des courses. A la suite de cette diffusion, le déferlement d'indignation a été à l'aune de la sensibilité sans cesse croissante des Français à l'égard des animaux.

Dans un courrier adressé aux dirigeants de France Galop, du PMU et de LeTROT, Reha Hutin, la Présidente de la Fondation 30 Millions d'Amis, leur demande de prendre enfin une initiative de grande envergure afin d'offrir une fin de vie convenable à ces animaux qui ont rapporté des gains considérables. Ainsi, un certain pourcentage des sommes engendrées par les courses pourrait être affecté à leur retraite bien méritée.

La Fondation 30 Millions d'Amis leur rappelle qu'elle porte régulièrement secours aux équidés sur le terrain. Elle a recueilli plus de 800 chevaux sauvés de l'abattoir ou saisis sur décision de justice à des propriétaires ou éleveurs sans scrupules. Ces chevaux sont soignés dans une ferme de 200 hectares acquise dans le Cher, où ils finissent leurs jours dignement.



Contact médias :

Christel Petit - 06 14 43 11 72 – christel.petit@allegria.fr

FONDATION 30 MILLIONS D'AMIS

reconnue d'utilité publique par décret du 23 mars 1995

75402 Paris Cedex 08 - tel : 01 56 59 04 44

30millionsdamis.fr